

## Pascale Kuchler Fischer verlässt die Gemeindeverwaltung Sarnen

Pascale Kuchler Fischer verlässt die Gemeinde Sarnen per Ende Juni 2023 auf eigenen Wunsch, um eine neue berufliche Herausforderung bei der Kantonalen Verwaltung Luzern anzutreten. Der Einwohnergemeinderat bedauert den Weggang.



Seit dem 1. Februar 2012 ist Pascale Kuchler Fischer für die Gemeinde Sarnen tätig, gegenwärtig als Bereichsleiterin Finanzen und Personal und Mitglied der Geschäftsleitung. Zuvor führte sie auch den Fachbereich Kanzlei/Volkswirtschaft/Sicherheit und verantwortete als Gemeindeschreiberin-Substitutin verschiedene Spezialprojekte. Im Weiteren obliegt Pascale Kuchler Fischer die Verantwortung der 5-Stern-Campinganlage «Seefeld Park Sarnen».

### Verwaltung positiv geprägt

Pascale Kuchler Fischer verlässt die Gemeindeverwaltung Sarnen per Ende Juni 2023 auf eigenen Wunsch. Sie wird im Juli 2023 eine neue berufliche Herausforderung bei der Kantonalen Verwaltung Luzern als Stabschefin der Dienststelle Militär, Zivilschutz und Justizvollzug und Mitglied der Geschäftsleitung antreten. «Wir bedauern den Austritt von Frau Kuchler Fischer sehr. Sie hat die Verwaltung in den vergangenen Jahren fachlich wie menschlich positiv geprägt und zahlreiche Projekte verwirklicht, u. a. die Einführung des Harmonisierten Rechnungsmodells «HRM2» und die Entschuldung des Campings Seefeld Park», erläutert Beat Odermatt, Gemeinderat Finanzen. Und er ergänzt: «Die Zusammenarbeit mit dem Einwohnergemeinderat war stets professionell, lösungsorientiert und unterstützend. Wir können nachvollziehen, dass sich Frau Kuchler Fischer nach über 11 Jahren bei der Gemeinde Sarnen beruflich weiterentwickeln möchte.»

### Öffentliche Ausschreibung

In der Gemeindeverwaltung ist mit der Überarbeitung der Gemeindeorganisation derzeit eine Organisationsentwicklung im Gang. In diesem Zusammenhang wird das Aufgabengebiet der vakanten Stelle analysiert und darauf basierend die Nachfolgeregelung aufgegleist. Die Vakanz wird in den kommenden Wochen öffentlich ausgeschrieben. «Für das grosse und langjährige Engagement zum Wohle der Bevölkerung von Sarnen danken wir Pascale Kuchler Fischer herzlich. Wir wünschen ihr für den weiteren beruflichen Werdegang viel Erfolg», sagt Alex Mathis, Geschäftsführer der Gemeinde Sarnen.

Kontakt:

Einwohnergemeinde Sarnen  
Alex Mathis, Geschäftsführer  
041 666 35 70 / [alex.mathis@sarnen.ow.ch](mailto:alex.mathis@sarnen.ow.ch)